

この辛い時間を頑張っている方々へ

今新型コロナウイルスが世界中で広まっ
ている中お仕事を頑張っている人は自分
はすごいと思えます。家族のためなど自分には
自分の事を考えるだけでいっぱいです。
僕も今頑張っている人を見て自分の心も成長
させているように思っています。これからもぜひ頑張
って下さい。応援しています。

「新型コロナウイルスと戦ってくれている方々へ」

新型コロナウイルスにはたくさんの方がかかっています。
そのウイルスに自分もかかってしまう可能性が高いのに
検査をしたり、看護をしてくださっている方々には本当に
感謝しています。もし、僕がそんな仕事をしていたり、怖さ
でいっぱいだと思います。ニュースでは、家族にうつる可能
性があるから、家に帰らずに病院に泊まっている人が
いると知りました。このニュースを見て、「自分がいつもの生活
がおおきなうらたもウイルスに感染してしまっ、た人達を全
かでおおそうとしている人がいるんだ」と思いました。このこ
とから、僕が今できることは何なのか。人の役にたつのはど
んなことなのかを考えるようになりました。自分をぎせいにし
てまで働く方々のようになりたいと思います。

乗り切って

新型コロナウイルスから

先の時代へ

皆さん
マスクを
つけて
コロナを
予防しま
しょう。

あなたは今どこにいますか。

この空の下にいるのでしょうか。

宅配便の方へ

いつも、注文やら何やらで大変なのに、このよう
な事態にならざることを大変に祈りますよ本。
お疲れ様です。宅配便の方々は、コロナに
ごんごん感染していかぬ様で、僕たちが注文
した物を届けてくださり、ありがとうございます。
今はあまり外出ができませんのでして
も助かっています。またコロナが終息しきつ
たなく、注文する時もあります。その時はよろしく
お願いいたします。

マスクして！

みんなの

明るい未来のために

自分のことだけでなく、僕たちのた
めにも働いてくれて、ありがとうございます。
います、これからもお願いいたします。

病院やお店などで働く方々

私たちのために、必死に働いてくださり
ありがとうございます。
病院で働く方々は、一人でも用がたが
健康になるために必死で働いてくださり
たぐさんの感謝で一杯です。
お店で働く方々は、一下、下にいるものを
配達してください。言葉では、
お伝えられないほどの感謝です。

たぐさんのリスクがある中、
頑張ってお働きくださっている
方々のおかげで
私も何かが、がんばるのと同じ
気持ちで頑張っています。